

Siria rechaza anuncio israelí de elecciones en Golán ocupado



Damasco, 9 jul (PL) El ministerio de Exteriores y Expatriados afirmó que Siria rechazó categóricamente el anuncio israelí para la celebración de elecciones en los pueblos del Golán ocupado, según declaración divulgada en Damasco.

En cartas enviadas al Secretario General de Naciones Unidas y al presidente del Consejo de Seguridad, Siria reafirmó que el Golán es una parte integrante del territorio nacional y volverá a la Patria, tarde o temprano.

El régimen sionista publicó recientemente nuevas resoluciones relacionadas con la celebración de elecciones en 2018 para los llamados consejos locales en los pueblos del Golán sirio ocupado, indican las notas.

Estas acciones no son ninguna sorpresa porque Israel interviene en la crisis en Siria a través de su apoyo a los grupos terroristas armados desde el principio de la guerra impuesta a este país, subraya la cancillería.

Los ciudadanos árabes sirios del Golán ocupado rechazan el documento interno emitido el 25 de marzo de 1981 que anexa esa región y se oponen a todas las decisiones israelíes encaminadas a privarles de su identidad.

La cancillería acotó que Israel siempre se ha negado a cumplir con las leyes internacionales emitidas por el Consejo de Seguridad como la 497 que declaró ilegal su intento de imponer su legislación en esos territorios.

En las comunicaciones, Siria exhortó al Secretario General de la ONU y al Consejo de Seguridad que condenen estas nuevas medidas de provocación israelíes que violan flagrantemente la mencionada resolución.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/134979-siria-rechaza-anuncio-israeli-de-elecciones-en-golan-ocupado>



Radio Habana Cuba